

# SOUTIEN A LA MARCHÉ DU RETOUR

Depuis plusieurs semaines les Palestiniennes et Palestiniens se mobilisent en organisant des « marches du retour ». Ils protestent pacifiquement contre les **conditions de vie inhumaines à Gaza** et réclament le droit au retour. Rappelons que le retour est un droit consacré dès 1948, par la **résolution 194 de l'ONU**.

Les manifestant.e.s pacifiques sont tué.e.s de sang froid par les soldats israéliens, des milliers sont blessés, même les journalistes sont ciblés.

*Les « snipers » israéliens utilisent des balles explosives. Elles font un petit trou en entrant dans le corps, mais ressortent en laissant une très grande plaie. Elles ont pour effet de détériorer gravement les tissus et de briser les os.*

*L'armée israélienne vise à tuer ou à mutiler des manifestants pacifiques.*

**STOP AUX CRIMES  
ISRAELIENS !**



L'année 2018, marque aussi un triste anniversaire, **La Nakba** (la catastrophe). Ainsi cela fera 70 ans **le 15 mai** que plus de 700 000 palestiniens ont été chassés et leurs villages détruits.

Depuis la création de l'Etat d'Israël le droit des palestinien.ne.s est constamment nié. Nettoyage ethnique, crimes, colonisation, apartheid... font partie de l'histoire constante du peuple palestinien.

**Le monde doit dire stop à cet enchaînement perpétuel de violences.**

**Le monde doit appliquer le droit dû aux palestiniens.**

## MANIFESTATION SAMEDI 12 MAI A LYON

*Informez vous, rejoignez nous :*

**Collectif 69 de soutien au peuple palestinien**

<http://collectif69palestine.free.fr>, tel : 06 01 91 52 18.

